

PERFECTIONNEMENT MOTO /AUTO



Quelle que soit notre expérience, il est **toujours** utile de se remettre régulièrement à niveau, de mettre nos compétences à l'épreuve et de vérifier que l'on n'a pas acquis de mauvaises habitudes.

L'autoécole propose à toutes les personnes de reprendre quelques leçons de conduite pour les raisons suivantes :

- La peur de reprendre le volant après une interruption de plusieurs années
- Le désir de s'habituer aux conditions de conduite en France pour les personnes dans le premier permis a été obtenu à l'étranger mais transformé en permis français
- Le désir de s'améliorer sur un point précis à la demande conduite en ville, maîtriser les manœuvres et les autres trajets quotidiens (domicile, autoroute, rond-point...)
 - **Pour les motos**
- Perfectionner la prise en compte du véhicule et de ses équipements de sécurité,
- Optimiser sa position de conduite,
- Débanaliser les risques quotidiens et perfectionner leur évaluation,
- Corriger les automatismes innés et acquis du motard,
- Connaître les limites physiques du véhicule à allure lente et plus rapide,
- Vivre la difficulté de gérer une situation d'urgence (freinage, évitement),
- Former à une méthode active d'anticipation des situations dangereuses,

Les avantages

- Sans aucune contraintes et obligation, vous décidez seul d'arrêter votre formation en conduite à n'importe quel moment.
- Aucune démarche d'inscription en préfecture n'est nécessaire, le conducteur doit avoir son permis de conduire sur lui à chaque leçon

Pour plus de renseignement n'hésitez pas à nous contacter